Am 5.9.21 wurde der Schaffhauser Herrenacker von mehreren Läufern des TVR erobert. Sowohl Jungen, Mädchen als auch Erwachsene im Alter zwischen 5 und 48 Jahren wagten bei beeindruckender Zuschaueratmosphäre das Erlebnis. Für einige Athleten war es das erste Wettkampfrennen....wie aufregend! Auf verschiedenen altersgerechten Strecken, angefangen beim Herrenackersprint mit den Jüngsten(250m) über die 1,5km-Strecke der Kinder-und Jugendläufe bis hin zum Hauptlauf über 7,5km, zeigte jeder sein läuferisches Können. Alle Teilnehmer erzielten gute Ergebnisse mit hervorragenden Zeiten. Ein Podestplatz erreichte Andrea Rothmund, die auch als Trainerin tätig ist und sich über tatkräftige Unterstützung im Trainerteam freuen würde. Die meisten dieser Athleten haben sich bereits für ein weiteres Laufevent auf der Reichenau angemeldet, was zeigt, dass es einfach Spaß gemacht hat.

Der TVR gratuliert zu dieser Leistung in Schaffhausen und wünscht für den Insellauf am 19.9.21 wieder viel Freude und Erfolg!

